

EUSKADI.-Agentes de la Ertzaintza retomarán sus movilizaciones ante el Parlamento Vasco con motivo del pleno de política general

Los sindicatos critican que el lehendakari "actúa con beligerancia contra la Ertzaintza"

VITORIA, 6 Sep. (EUROPA PRESS) -

La unidad sindical de la Ertzaintza, formada por los sindicatos ErNE, Esan y Sipe, retomará su movilizaciones el próximo jueves 14 de septiembre, a las 8.30 horas, frente al Parlamento Vasco, con motivo de la celebración del pleno de política general, en el que el Gobierno Vasco y la oposición dan inicio al nuevo curso parlamentario.

En un comunicado, los sindicatos de la policía vasca han recriminado que el lehendakari, Iñigo Urkullu, "actúa con beligerancia contra la Ertzaintza" y han organizado autobuses para acudir desde Bilbao y San Sebastián a la concentración, que se llevará a cabo bajo el lema 'Cuidemos la Ertzaintza. Negoziazioa bai. Imposaketarik ez'.

ErNE, Esan y Sipe han recriminado las últimas declaraciones del lehendakari, en las que Urkullu hacía un llamamiento a los sindicatos y plataformas de la Ertzaintza para hacer "un ejercicio de responsabilidad" y para que sus protestas no "desvirtúen" su objetivo de "servicio a la ciudadanía".

El lehendakari manifestó que determinadas actuaciones que estaban llevando a cabo los agentes de la Ertzaintza con sus movilizaciones "merecen el reproche social, no solamente el reproche institucional".

ATAQUES A LA ERTZAINZA

En este sentido, los sindicatos convocantes de la concentración han criticado que el lehendakari "ataque con beligerancia a un pilar del autogobierno vasco, como es la Ertzaintza".

"Responsabilidad es continuar con un discurso creado por las responsables del gabinete de comunicación del señor Erkoreka, enfocado al desprestigio de la institución de la Ertzaintza", han esgrimido, para desdeñar que Urkullu haya solicitado "un reproche de la ciudadanía vasca contra la Ertzaintza y el conjunto de los ertzainas".